

**DHL SE MUDARÁ AL AIFA A FINALES DE FEBRERO**

# AMLO niega dar más plazo; en marzo estaría el decreto

El presidente López Obrador respondió a las empresas cargueras que solicitaron un plazo más largo para mudar sus operaciones al AIFA, y dijo que en el fondo lo que quieren es esperar a que concluya su gobierno, por lo que el decreto podría entrar en vigor en marzo.

“Dicen ‘sí aceptamos, pero queremos un año’. Creen que me estoy chupando el dedo. ¿Para qué un año? Quieren ir pateando el bote”.

Dijo que DHL se mudará a finales de febrero y a partir de que llegue el primer avión se publicaría el decreto. — D. Benítez / PÁG. 30



‘QUIEREN PATEAR EL BOTE’. Cuestiona AMLO reticencia de las cargueras a mudarse. EFE

**El Presidente recrimina a empresas la petición de un año para mudarse al AIFA**

DIANA BENÍTEZ  
dbenitez@elfinanciero.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador respondió a las empresas cargueras que solicitaron un plazo de un año para mudar sus operaciones al Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA).

“Dicen: ‘sí aceptamos, pero queremos un año’. ¿Crean que me estoy chupando el dedo? ¿Para qué un año? Quieren ir pateando el bote. Dicen: ‘ya se va a ir y ya nos quedamos’”, recriminó.

El mandatario cuestionó el porqué las reticencias de las empresas.

“¿Y por qué les preocupa que se vaya la carga al Felipe Ángeles, si esto va a permitir que se liberen espacios para el aeropuerto de la ciudad? ¿Qué les preocupa, si va a haber recintos fiscales, si tienen el ferrocarril, tienen muchísimo más espacios?”, preguntó.

“¿O están pensando que es como antes? Porque antes hasta por ese

DHL SE MUDARÁ EN FEBRERO

## “¿Crean que me estoy chupando el dedo?”: AMLO a cargueras



MENSAJE. El presidente Andrés Manuel López Obrador, ayer.

*“Los conservadores, los corruptos (...) y sus voceros son los únicos que no quieren el AIFA”*

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR  
Presidente de México

aeropuerto metían drogas y dinero; ahora lo tiene la Secretaría de Marina para poner control”, sostuvo.

Durante la conferencia, adelantó que la empresa DHL mudará totalmente sus operaciones a finales de

febrero.

“Esta empresa, que se portó muy bien, porque se los planteé hace mucho tiempo, me mandó una nota de que ya va a bajar el primer avión y que, como yo me había comprometido a que iba yo a estar ahí, que quieren que yo esté, y voy a ir a recibirlos”, adelantó.

Por ello, el mandatario estimó que, a partir de que esta empresa se mude al AIFA, podría publicarse el decreto que cierre el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México para actividades de carga.

Dicho decreto, que está en fase de anteproyecto, comprende un plazo de 90 días para que las empresas se muden totalmente.

Consideró que es un plazo “razonable”, mas no pertinente el año solicitado por las cargueras.

Además, replicó a la Asociación de Transporte Aéreo Internacional (IATA, por sus siglas en inglés), por decir que el AIFA no tenía la capacidad para actividad de carga.

“Los conservadores y los corruptos que querían hacer negocio haciendo el aeropuerto en el lago de Texcoco y sus voceros son los únicos que no quieren el Aeropuerto Felipe Ángeles”, remató.